

BERICHT

20. Juni 2016

Erstes Turnier der Peanuts – Mit Spaß gelang die Überraschung

Am vergangenen Samstag nahmen die jungen Cavemen am T-Ball-Turnier in Gammertingen teil. Dieses war nicht nur das erste Turnier, sondern auch das erste Spiel überhaupt, welches die Peanuts bestritten. Mit dem Gedanken „Dabei sein ist alles“ und „Hauptsache es macht Spaß“ sind die neun Peanuts zusammen mit den Trainern Vivian Kurbel und Stefan Kiefer also am Samstagmorgen nach Gammertingen angereist. Das Turnier fand nicht wie üblich draußen auf dem Baseballfeld statt, sondern wurde kurzfristig wegen unsicherer Wetterlage in die Sporthalle verlegt. Dort angekommen waren die jungen Cavemen schon ganz neugierig was sie erwartet. Nach der Aufwärmphase und dem Einwerfen hieß es dann um elf Uhr „Play Ball!“. Die Cavemen traten im ersten Spiel gegen die Gammertingen Royals 1 an. Die Cavemen zeigten sich sehr souverän in der Offense, sodass es ihnen gelang einige Punkte zu machen. Durch eine starke Defense konnten diese einige Punkte der Royals verwehren, sodass nach Spielende die erste große Überraschung gelang. Ein Sieg – 17:13 gewonnen, und das gleich im ersten Spiel überhaupt! Alle waren außer sich und voller Freude. Doch was in den folgenden drei Spielen folgte, glich einer Sensation. Konsequenterweise konnten sich die Kids sowohl gegen die Reutlingen Woodpeckers, die Mannheim Tornados und die Gammertingen Royals 2 behaupten und gewannen zur Verwunderung aller alle drei Spiele – teilweise sogar mit über zehn Punkten Unterschied. Nach vier anstrengenden Spielen, welche aber sowohl den Kids als auch den Trainern und unseren Fans extrem viel Spaß und Freude bereitet haben. Am Ende des Tages stand das Ergebnis mit dem keiner gerechnet hatte fest – vier Spiele, vier Siege – Turniersieger! Yippie!

Die Mannschaft hat sich, wie auch schon im Training, als in sich sehr harmonisierende Mannschaft gezeigt mit großem Team-Gedanke. Der Gedanke zu Beginn des Turniers wurde voll erfüllt. Allen hatte es mächtig Spaß und Freude bereitet – so wie es auch sein soll! Die Kids waren natürlich überglücklich und auch die beiden Trainer Vivian und Stefan waren sprachlos. Das hatte so niemand erwartet. Bei der Leistung und dem Zusammenhalt im Team können die Trainer sowie die Spieler sehr stolz sein.

Nach diesem Erfolg und bei dem Spaß den wir hatten, wird es bestimmt nicht das letzte Mal gewesen sein, dass die Peanuts an einem Turnier teilnehmen.